
Ltd. KVD Allroggen teilte mit, dass im Ausschuss für soziale Angelegenheiten und 
soziale Beschäftigungsförderung die gleiche Vorlage erörtert wurde. Er sei mit der 
Ausschussvorsitzenden einig, dass interessante und wichtige Themen regelmäßig 
seitens der Verwaltung aufgegriffen und im Ausschuss erörtert würden. Dieses Angebot 
wurde dem Ausschuss für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen ebenfalls 
unterbreitet.  
Abg. Herchenbach-Herweg bestätigte, dass dieses Angebot gerne angenommen werde.     


